
"Estoy harto de… la calzada del paseo Alfonso XII"
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Un lector se dirige a nuestro correo electrónico para indicar que han estado mostrando la
ciudad a unos amigos que han venido de vacaciones "y se han extrañado que una ciudad tan
bonita tenga un paseo Alfonso XII, junto al muelle, tan irregular. Valga este aviso a las
autoridades para que tomen cartas en el asunto".      

  

  

Enlace vinculado:  Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'
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http://www.cartagenadehoy.com/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=26626%3Anueva-seccion-estoy-harto&amp;catid=101%3Acartagena-de-hoy&amp;Itemid=119

